



### Comentario / Héctor Herrera (Periodista)

“El último bastión del priismo, 90 años de gobierno del Estado de México, le echaron ganas pero hasta ayer porque prácticamente todos los días de precampaña poca afluencia, no mucha gente iba a estos eventos de Alejandra del Moral, que ayer la confirman como candidata electa única del PRI por lo menos. Ayer sí estuvo Alejandro Moreno, llegó Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara Baja, llegó el coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Cházaro, estuvieron exgobernadores mexiquenses”.

<https://drive.google.com/file/d/1Wc9pulMf4f43MJthC2i4g7Q-wEcsi3on/view>